

Sehr geehrter Lieferant,

Wir transformieren die Art und Weise, wie wir kaufen

AstraZeneca wechselt von seinem derzeitigen Purchase-to-Pay-System (Ariba/IBuy) zu Coupa. Coupa wird es uns ermöglichen, unseren Bestellanforderungs- und Rechnungsstellungsprozess für die Waren und Dienstleistungen, die Sie an AstraZeneca liefern, erheblich zu verbessern. Diese neue Einkaufsplattform ist jetzt live für AstraZeneca GB, USA, Schweden, Kanada, Niederlande.

Coupa wird im Mai 2022 in AstraZeneca Deutschland, Spanien, Frankreich und Japan live gehen.

Dear Supplier,

We are transforming the way we buy

AstraZeneca is transitioning from its current Purchase-to-Pay system (Ariba) to Coupa. Coupa will enable us to significantly improve our purchase requisition and invoicing process for the goods and services you supply to AstraZeneca. This new purchasing platform is now live for the AstraZeneca UK, USA, Sweden, Canada, Netherlands.

Coupa will go live in AstraZeneca Spain, Germany, France and Japan in May 2022.

Was ist Coupa?

Coupa ist ein marktführendes Cloud-basiertes E-Commerce-Unternehmen, das Käufer mit ihren Lieferanten vernetzt. Die Coupa-Plattform wird verwendet, um Bestellungen zu versenden und Rechnungen elektronisch zu empfangen. Nach der vollständigen Implementierung bietet Ihnen dieses neue System erhebliche Vorteile wie z. B.:

- Mehr Kontrolle über die Auftragsabwicklung
- Die Möglichkeit elektronische Rechnungen zu erstellen
- Bessere Kommunikation und Transparenz mit AstraZeneca
- Schnellerer Rechnungs-to-Pay-Prozess mit bequemem Einblick in den Status Ihrer Rechnungen und Zahlungen
- Keine Installation von Hard- oder Software erforderlich

Und das Beste: Es ist kostenlos!

What is Coupa?

Coupa is a leading cloud-based e-commerce company that connects buyers with their suppliers. The Coupa platform will be used to send purchase orders and to receive invoices electronically. Once fully launched, this new system will provide significant benefit to you, including:

- Greater control over order processing
- Ability to create electronic invoices
- Better communication and visibility with AstraZeneca
- Faster invoice-to-pay process with convenient visibility into the status of your invoices and payments
- No installation of hardware or software required

Best of all, it's free of charge! There is no cost for you to transact through this application.

Was brauchen wir von Ihnen?

Als wichtiger Lieferant von AstraZeneca bitten wir um Ihre Hilfe bei der Vorbereitung auf eine reibungslose Transition zu unserem neuen Verfahren.

In Kürze erhalten Sie eine E-Mail mit einem Link zu einer Online-Umfrage – unserer Datenanfrage. Die in dieser Umfrage gesammelten Informationen sind erforderlich, um Ihr Unternehmen für die Transaktion mit AstraZeneca mithilfe unseres neuen Coupa-Systems richtig einzurichten. FAQs und weitere Informationen zur Vorbereitung auf die Umfrage finden Sie in unserem AstraZeneca Coupa Supplier Hub.

Damit dieser Übergang zum Erfolg wird, brauchen wir Ihre Unterstützung. Wir haben ein AstraZeneca Coupa Supplier Enablement Team eingerichtet, um Sie bei der Umstellung zu begleiten. Wir sind uns bewusst, dass es viele Fragen über die Art dieser Veränderung geben wird. Daher bieten wir Ihnen die Möglichkeit, an einer Q&A-Sitzung teilzunehmen, die einen Überblick über das Projekt gibt und wichtige Fragen beantwortet. Die Frage-und-Antwort-Runde wird ungefähr 60 Minuten dauern, wobei zwei Termine im November geplant sind. Weitere Informationen zum Training folgen.

Wenn stattdessen eine andere Person in Ihrer Organisation kontaktiert werden soll, um diese Umfrage auszufüllen, geben Sie bitte deren E-Mail-Adresse an Coupa-Supplier-Enablement@astrazeneca.com

Our ask of you

As an important supplier to AstraZeneca, we are requesting your help in preparing and ensuring a smooth transition to our new process.

In a few days, you will be sent an email containing a link to an online survey – our data request. The information gathered in this survey is required to get your company properly set up to transact with AstraZeneca using our new Coupa system. For FAQs and more information on how to prepare for the survey, visit our AstraZeneca Coupa Supplier Hub.

In order to make this transition a success we need your support. We have established a AstraZeneca Coupa Supplier Enablement Team to assist you with the transition. We realise that there will be many questions about the nature of this change. As such, we will provide an opportunity for you



to attend a Q&A session that will give a project overview, as well as address any important questions you may have. The Q&A session will last approximately 60 minutes with two dates scheduled in November. More information regarding the training will follow.

If someone else in your organisation should be contacted to complete this survey instead, please provide their email address to Coupa-Supplier-Enablement@astrazeneca.com

Was ändert sich mit der Coupa Implementierung?

Nach der Einführung von Coupa erwartet AstraZeneca von seinen Lieferanten, Rechnungen elektronisch über Coupa einzureichen. Ihre Rechnungsoptionen sind unten aufgeführt. Unabhängig davon, für welche Option Sie sich entscheiden; Ihnen wird keine Gebühr berechnet.

- **Coupa Supplier Portal (CSP):** Wir senden Ihnen eine E-Mail-Einladung zur Registrierung beim CSP. Sie können sich beim CSP anmelden, um Bestellungen anzuzeigen sowie Rechnungen elektronisch zu erstellen und zu versenden.
- **cXML-Integration:** Mit dieser Option senden Lieferanten ihre Rechnungsinformationen in einem *Invoice Detail Request* cXML-Format und senden die Datei direkt per HTTP-Post an Coupa.
- **Supplier Actionable Notification (SAN):** Sie können direkt von Ihrem E-Mail-Posteingang aus tätig werden, Bestellungen empfangen und Rechnungen erstellen, ohne sich beim Coupa-Lieferantenportal zu registrieren oder einzuloggen.

What will be different with Coupa?

Following the launch of Coupa, AstraZeneca will require suppliers to submit invoices electronically through Coupa. Your invoicing options are listed below. Regardless of which option you choose; you will not be charged a fee.

- **Coupa Supplier Portal (CSP):** We will send you an email invitation to register on the CSP. You can log in to the CSP to view POs as well as create and send invoices electronically.
- **cXML transmission:** With this option, suppliers will send their invoice information in an *InvoiceDetailRequest* cXML format and post the file directly to Coupa via an HTTP post.
- **Supplier Actionable Notification (SAN):** You can act directly from your email inbox, receive purchase orders, and create invoices without registering or logging in to the Coupa Supplier Portal.

Warum setzen wir Coupa ein?

Dieses Programm ist eine der wichtigsten strategischen Prioritäten für AstraZeneca. Es ist auf unsere zukünftigen Ambitionen und AZ-Wachstum durch Innovationsstrategie ausgerichtet.

Eine unserer obersten Prioritäten ist unser Engagement für nahtlose und benutzerfreundliche Lieferantenpartnerschaften, da wir die wichtige Rolle unserer Lieferanten im Betrieb von AstraZeneca anerkennen die uns mit lebenswichtigen Gütern und Dienstleistungen versorgen, damit wir unseren Patienten lebensverändernde Medikamente anbieten können. Durch den Einsatz von Coupa können wir unsere Geschäftsabläufe verbessern, indem wir eine größere Transparenz über den Bestell- und

Rechnungsstellungsprozess hinweg ermöglichen – was es Ihnen als Partner letztendlich leichter macht, mit uns zu kooperieren. Der Wechsel zu Coupa bedeutet auch, AZ und unsere Nachhaltigkeitsziele in der Lieferkette rund um die Einführung „grüner“ oder nachhaltiger Geschäftspraktiken wie der elektronischen Rechnungsstellung zu unterstützen.

Why are we deploying Coupa?

This programme is a key strategic priority for AstraZeneca. It is aligned to our future ambition and AZ Growth through innovation strategy.

One of our top priorities is our commitment to seamless and user-friendly supplier partnerships as we recognize the important role our suppliers play in in AstraZeneca's operations, supplying us with vital goods and services so we can bring life changing medicines to patients. By utilizing Coupa we will have ability to improve the way we do business through enabling greater visibility across the PO and invoicing process – ultimately making it easier for you as a partner to transacted with us. Moving to Coupa means also supporting AZ and our supply chain sustainability targets around the adoption of 'green' or sustainable business practices, like E-invoicing.

Wichtige Termine/ Key dates for your diary:

Bitte beachten Sie die folgenden wichtigen Übergangstermine/ Please note the key identified transition dates below:

- **Supplier Data Request November 2021**
- **Q&A Webinar November 2021 – 16.11.2021 & 17.11.2021**
- **Coupa Supplier Portal Training Sessions April 2022**

Wie kann man an den Webinaren teilnehmen? / How to join the webinars?

- **16. November, 2:00 PM CET (GMT +1) - Diese Frage-und-Antwort-Runde wird auf Deutsch und Englisch gehalten**
November 16th 2:00 PM CET (GMT +1) – This session will be delivered in German and English

Bitte klicken Sie auf den untenstehenden Link, um zum angegebenen Zeitpunkt am Webinar teilzunehmen:

Please click the link below to join the webinar at the specified time:

<https://astrazeneca.zoom.us/j/97241759646?pwd=VExEWWhKNnA4amVzV2JNZGdvemQrdz09>

Passwort / Password: 782245

- **17. November, 8:30 AM CET (GMT +1) - – Diese Frage-und-Antwort-Runde wird auf Englisch gehalten**

November 17th 8:30 AM CET (GMT +1) – This session will be delivered in English

Bitte klicken Sie auf den untenstehenden Link, um zum angegebenen Zeitpunkt am Webinar teilzunehmen:

Please click the link below to join the webinar at the specified time:

<https://astrazeneca.zoom.us/j/98522688123?pwd=TG9xN3QvaFE1bVpBZldVdHZSdXRpQT09>

Passwort / Password: 476844

Vielen Dank für Ihre Unterstützung und wir freuen uns darauf, unsere Handelsbeziehung durch diese spannende Initiative weiterzuentwickeln.

Thank you for your support and we look forward to developing our trading relationship further through this exciting initiative.

Find out more

If you have any questions or would like to find out more, you can:



Email the AZ Coupa Supplier Enablement Team



Visit our AstraZeneca Coupa Supplier Hub



Review our Coupa Guide for AZ Suppliers



Yours sincerely,

AstraZeneca Supplier Enablement Team
Coupa-Supplier-Enablement@astrazeneca.com



This e-mail and its attachments are intended for the above named recipient only and may contain confidential and privileged information. If they have come to you in error, you must not copy or show them to anyone; instead, please reply to this e-mail, highlighting the error to the sender and then immediately delete the message. For information about how AstraZeneca UK Limited and its affiliates may process information, personal data and monitor communications, please see our privacy notice at www.astrazeneca.com